

Österreichisches Freilichtmuseum Stübing

Universalmuseum Joanneum
Presse

Österreichisches Freilichtmuseum Stübing
Universalmuseum Joanneum
Christiane Becker, Marketing/PR/Sales
Enzenbach 32, 8114 Stübing
christiane.becker@museum-joanneum.at
Telefon: +43-3124/53700-13
www.freilichtmuseum.at

Aus dem „Kindererlebnistag“ wird „Die Kinderwelt in Haus und Hof“

Österreichisches Freilichtmuseum Stübing startet mit einer neuen Themenreihe für Kinder und freut sich auf #lieblingmomenteinstübing

Termin: 02.06.2024
Zeit: 9 bis 16 Uhr
Ort: Österreichisches Freilichtmuseum Stübing
Eintritt: Erwachsene: 14 €
Kinder unter 19 Jahren haben freien Eintritt

Seit vielen Jahren freuen sich die kleinen Gäste des Österreichischen Freilichtmuseums Stübing schon zum Frühlingsbeginn auf den bereits traditionellen Kindererlebnistag, der jährlich im Juni stattfindet. Kind zu sein, wie es früher einmal war, sich mit alten Spielen und spannenden Geschichten auf Entdeckungsreise durch das Museum zu begeben, das hat auch große Besucher*innen in ihren Bann gezogen.

„Steckenpferd und Heuarbeit“ – der Beginn einer neuen Themenreihe

Heuer präsentiert sich das Tal der Geschichte(n) erstmalig für die erlebnisreiche Kinderveranstaltung mit einer Themenreihe für Jung (und Alt), wobei die Kinder nach wie vor im Mittelpunkt stehen. Unter der Überschrift „Die Kinderwelt in Haus und Hof“ werden nun jährlich neue Themen diesen Tag füllen. Am kommenden Sonntag heißt es „Steckenpferd und Heuarbeit“ und man kann sich bildlich vorstellen, dass hier Spiel und Spaß garantiert sind, wenn um 9 Uhr die Tore geöffnet werden.

Wer gewinnt den Hauptpreis?

Mehr als 20 Stationen und Gastro-Standln begleiten die kleinen und großen Besucher*innen auf ihrem Weg von Märchen- über Handwerksstationen bis zum Kasperltheater. Zuhören, spielerisch entdecken und sich Geschichten merken – all das hilft dabei, die richtigen Antworten für das Gewinnspiel herauszufinden. Neben vielen interessanten Gewinnen lockt

vor allem der Hauptpreis: die Teilnahme an einer Ferienwoche im Österreichischen Freilichtmuseum Stübing. Am Eingang in das Museumstal erhalten die Kinder das Gewinnspiel und einen Plan, der sie durch das Österreichische Freilichtmuseum leitet. Am Ende geben sie die ausgefüllte Gewinnkarte mit dem Lösungswort für die Teilnahme am Gewinnspiel ab.

Glücksbringer erwünscht und Lieblingsmoment gepostet?

Den ersten Wunsch nach einem Glücksbringer kann sich das Kinderherz an einer der vielfältigen Stationen erfüllen sowie spannende und lustige Aktivitäten an vielen weiteren erleben, bei denen das Freilichtmuseum Stübing von Studierenden der Privaten Pädagogischen Hochschule Augustinum tatkräftig unterstützt wird. Zu viel soll hier nicht verraten werden! Sehr wohl verraten dürfen jedoch alle ihren Lieblingsmoment des Tages in Stübing, indem dieser per Foto festgehalten und unter dem #lieblingsmomentinstübing auf einem Lieblings-Social Media-Kanal gepostet wird.

Im „Gasthaus zum Göller“ inmitten des Museumstals haben die Besucher*innen die Möglichkeit, sich in gemütlicher Atmosphäre im Gastraum sowie auf der Terrasse verwöhnen zu lassen. Gastro-Standln bieten Genuss am Weg.

Jahresausstellung

An diesem Tag für Kinder und ihre Begleitung können auch die Stationen zur Jahresausstellung *Kostbarer Krempel – gesammelte Geschichte(n)* erkundet werden. Tausende Objekte lagern in den Depots des Österreichischen Freilichtmuseums, meist keine materiell wertvollen Stücke, dennoch kostbare Zeugen für die Arbeits- und Lebenswelt der bäuerlichen Bevölkerung vergangener Zeiten. Diese gewöhnlichen, oft unscheinbaren und zumeist nicht mehr in die heutige Zeit passenden Objekte werden 2024 zu musealen Kostbarkeiten und ins Zentrum der Aufmerksamkeit gerückt.

Patenschaft für Museumsobjekte verbindet Mensch und Museum

Gleichzeitig mit der Eröffnung dieser schönen Jahresausstellung wurde am 26.5.2024 eine besondere Möglichkeit präsentiert, mit dem Österreichischen Freilichtmuseum Stübing enger verbunden zu sein: in Form einer Patenschaft für ein Museumsobjekt. Besondere Kleidungsstücke, Spielzeug aus der Kindheit, das Arbeitswerkzeug des Großvaters und historische Haushaltsgegenstände erinnern an das Leben aus früheren Zeiten. Unter den verschiedenen Kategorien, von Besonderheiten über Kindheit und Kaufmannsladen bis hin zu Handwerk und Textilien, kann jenes Museumsobjekt befunden werden, zu dem man einen persönlichen Bezug erkennt. Die Übernahme einer Objektpatenschaft ist eine wunderbare Gelegenheit, an der Bewahrung der Kulturgeschichte im Österreichischen Freilichtmuseum Stübing teilzuhaben. Die Spende ist steuerlich absetzbar!

Aktuell befinden sich einige Patenschaftsobjekte direkt in der Ausstellung *Kostbarer Krempel – Gesammelte Geschichte(n)* im Museumstal, die restlichen Objekte können im eigens dafür geschaffenen Patenschaftsraum im Ausstellungsgebäude in der Nähe des Eingangsbereichs besichtigt werden. Die Idee dahinter: **Es wurde ein neuer und zeitgemäßer (digitaler) Zugang zu Kunst und Kultur geschaffen, welcher verschiedenen Personengruppen dient.** Alle Patenschaftsobjekte sind unter www.freilichtmuseum.at/patenschaft zu entdecken.

Hinweis

Die Zufahrt ist nur über Gratwein Au möglich.

Den Besucher*innen stehen zusätzliche Parkplätze in Gratwein Au und eine kostenlose Shuttlebusverbindung zur Verfügung.

So kann auch die Anreise mit dem öffentlichen Verkehr/der Verbund Linie bzw. ÖBB hervorragend geplant werden. (<https://verkehrsankunft.verbundlinie.at/>).

Das Österreichische Freilichtmuseum ist auch mit dem Fahrrad gut zu erreichen.

Besucherservice:

Österreichisches Freilichtmuseum Stübing

Enzenbach 32

8114 Stübing

Tel.: +43 (0)3134/53700

E-Mail: freilichtmuseum@museum-joanneum.at

Web: www.freilichtmuseum.at